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Российскому футболу теперь есть что праздновать
Завтра Екатеринбург вместе со всей страной  впервые отметит новую знаменательную дату

Данил ПАЛИВОДА

Завтра, 10 июня, накануне 
финала Кубка России 
будет отмечаться первый 
Всероссийский день футбола. 
Праздничные мероприятия 
пройдут по всей стране, в том 
числе и в Екатеринбурге.

– Фестиваль Всероссийский 
день футбола станет традици

онным и будет проводиться в 
летнее время года по всей стра
не, в том числе в преддверии 
таких событий, как финал Куб
ка, Суперкубка страны и дру
гих важных для отечественного 
футбола матчей, – говорится в 
заявлении Российского фут
больного союза, который и стал 
инициатором праздника.

В Екатеринбурге мероприя
тия, посвященные Всероссий

скому дню футбола, будут 
проходить на площадке Ака
демии футбольного клуба 
«Урал» на улице Фестивальной. 
В открытии примут участие 
представители регионально
го министерства физической 
культуры и спорта и областной 
федерации футбола, а также ам
бассадор фестиваля в Свердлов
ской области, четырехратный 
серебряный призер чемпио

ната страны, эксигрок сбор
ной России Никита Баженов. 
На четырех полях Академии в 
рамках празднования дня фут
бола состоятся игры среди жен
ских команд, матчи среди детей 
с ограниченными возможностя
ми, а также финальная встреча в 
рамках студенческой футболь
ной лиги.

Параллельно с этим для 
всех гостей и участников меро

приятия будут проходить ма
стерклассы от инструкторов 
Академии и футболистов «Ура
ла». Ну а после завершения 
всех соревновательных ме
роприятий состоятся фото и 
автографсессии с Никитой Ба
женовым для всех желающих.

Начало мероприятия –  
в 11:00.

634 миллиона 
рублей 

получила Свердловская 
область на социальную 
догазификацию

557 миллионов рублей 
направлено в «Екатеринбурггаз» 
на газификацию столицы 
Урала. Еще более 68 миллионов 
предназначено для газификации 
частного сектора в Арамиле, 
Сысертском и Горноуральском 
городских округах. Более 9 млн 
рублей направят в Невьянский 
и Алапаевский районы, сообщает 
департамент информационной 
политики Свердловской области. 

50% стоимости 
недвижимости

смогут компенсировать 
сельхозпроизводители 
благодаря областной 
субсидии

Губернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев принял 
решение о новой мере поддержки 
сельхозпроизводителей, 
согласно которой они смогут 
компенсировать часть 
затрат на строительство 
или приобретение жилья 
для сотрудников агропредприятия. 
Субсидия составит 50% 
от стоимости недвижимости, 
но не более двух миллионов 
рублей за один объект. Получить 
деньги можно за жилье, купленное 
для сотрудников не ранее  
чем за три года до предоставления 
субсидии.

«Охотники» заступили 
на охрану леса  
Свердловские лесничества получили 19 внедорожников для патрулирования территорий

На закупку внедорожников из федерального бюджета было выделено более 27 млн рублей
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Василий АЛЕКСЕЕВ

Вчера первый замгубернатора 
Свердловской области 
Алексей ШМЫКОВ и министр 
природных ресурсов региона 
Денис МАМОНТОВ передали 
ключи от 19 автомобилей 
УАЗ  Хантер (в переводе 
с английского – «Охотник») 
сотрудникам лесной 
охраны. Внедорожники 
будут использоваться для 
патрулирования территорий 
с целью выявления 
незаконных рубок и борьбы 
с пожарами. Приоритет при 
распределении «охотников» 
был отдан лесничествам, 
которые в этом году 
столкнулись с пожароопасной 
ситуацией. С 2019 года 
сотрудники лесоохраны 
получили 51 автомобиль.

– Большой ответственный 
объем работы – 15 миллионов 
гектаров. Это легкие нашей лю
бимой Свердловской области, 
нашей страны. Поэтому боль
шое внимание уделяется со
хранению лесов, – подчеркнул 
Алексей Шмыков. 

– Внедорожники повысят 
мобильность лесных инспек
торов, лесной охраны, они по
зволят более качественно осу
ществлять работу как в повсед
невной службе, так и при патру

лировании, – добавил министр 
природных ресурсов Денис Ма
монтов.

В зону контроля сотрудни
ков лесной охраны в регионе 
входит более 2400 маршрутов 

общей площадью 100 тысяч км. 
В этом году лесничества увели
чили число патрулирований в 
два раза и втрое подняли объем 
штрафов. За 5 месяцев проведе
но более 10 тысяч рейдов. Пресе

чены 76 незаконных рубок. Со
ставлено более 240 протоколов 
на граждан, нарушивших про
тивопожарный режим. 
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#ПОЖАРНЫЙ_РЕЖИМ

1 июня 2 июня 3 июня 4 июня 5 июня 6 июня 7 июня

5,2 тыс. га 4,7 тыс. га 4,8 тыс. га 4,1 тыс. га 2 тыс. га 3,3 тыс. га 3,4 тыс. га

Площадь ликвидированных пожаров в Свердловской области

Площадь локализованных пожаров в Свердловской области

4,3 тыс. га 4,2 тыс. га 4,2 тыс. га 3,2 тыс. га 0,3 тыс. га 1 тыс. га 3 тыс. га

0,1 тыс. га 0,5 тыс. га 0,1 тыс. га 1,3 тыс. га 3,8 тыс. га 0,3 тыс. га 1 тыс. га

В Екатеринбурге прошел 
пятый ежегодный 
форум «Экспортный 
марафон» 

На площадке МВЦ 
«Екатеринбург-Экспо» собралось 
свыше 300 участников, еще 
более 750 присоединилось 
к онлайн-трансляции. В ходе 
форума обсуждались вопросы, 
связанные с поиском новых 
рынков сбыта, экспорта через 
франчайзинг, повышения 
эффективности участия 
в выставках, получения субсидий 
от государства и многое 
другое. Форум традиционно 
организует Центр поддержки 
экспорта Свердловского 
областного фонда поддержки 
предпринимательства 
совместно с правительством 
Свердловской области в рамках 
нацпроекта «Малое и среднее 
предпринимательство». 

По мнению экспертов, 
свердловские экспортеры 
усиливают свое присутствие в ряде 
стран, развивая новые направления 
деятельности. 

– Существующие меры 
поддержки бизнеса в регионе, 
инфраструктурные проекты 
и предпринимательская 
инициатива в комплексе приводят 
к тому, что мы не наблюдаем 
снижения внешнеэкономической 
активности, – отметил заместитель 
министра инвестиций и развития 
региона Евгений Тиханов.

– В подготовке форума 
«Экспортный марафон» мы учли 
все, что может сегодня пригодиться 
участникам внешнеэкономической 
деятельности. События такого 
уровня помогают сориентироваться 
в глобальных процессах на рынках, 
и в то же время решить для себя 
узкие вопросы – найти подходящие 
стратегии развития, – подчеркнул 
директор Свердловского 
областного фонда поддержки 
предпринимательства Валерий 
Пиличев. 

Работа на легитимность
На выборах 10 сентября общественники будут наблюдать даже за электронным голосованием

Михаил БАТУРИН

В Свердловской области 
в преддверии выборов 
возобновляет работу Центр 
общественного наблюдения 
(ЦОН). Готовить и обучать 
наблюдателей, как и ранее, 
будет Общественная палата 
региона. В деятельность 
общественников, 
возможно, будут внесены 
изменения – в связи 
с решением Центризбиркома 
о проведении на Среднем 
Урале осенью дистанционного 
электронного голосования. 
Сейчас в областной 
избирательной комиссии 
и Общественной палате 
изучают опыт наблюдения 
за дистанционным 
голосованием других регионов. 

Центр общественного на-
блюдения (ЦОН) в Свердлов-
ской области – постоянно дей-
ствующая структура. Он был 
создан в 2017 году по инициати-
ве Уполномоченного по правам 
человека в Свердловской обла-
сти Татьяны Мерзляковой. За-
дача структуры – оперативно ре-
агировать на все сообщения от 
наблюдателей и избирателей о 
нарушениях в ходе избиратель-
ного процесса, обеспечить его 
легитимность. Сопредседате-
ли ЦОН – Татьяна Мерзлякова и 
председатель Общественной па-
латы региона Александр Левин. 
Именно палата организует под-
готовку наблюдателей, кандида-
туры которых предлагают поли-
тические партии, НКО, профсо-
юзы, общественники.

– Мы не отказываем никому. 
Готовы обучить всех желающих 
стать наблюдателями. В день го-
лосования, как обычно, будут 
действовать мобильные выезд-
ные бригады ЦОН, организова-
но видеонаблюдение на участ-
ках, работы будет много, – отме-
тила Татьяна Мерзлякова. 

– Функция общественного 
контроля на выборах вменена в 

обязанность Общественной па-
лате в силу законодательства. К 
введению электронного голосо-
вания мы были морально гото-
вы. Но это, конечно, внесет кор-
рективы в процесс наблюдения. 
Опыт коллег из других регио-

нов по контролю за дистанци-
онным голосованием мы изуча-
ем, – отметил Александр Левин.

Впервые в России дистанци-
онное электронное голосова-
ние (ДЭГ) было применено в ка-
честве эксперимента в 2019 го-

ду на выборах депутатов город-
ской думы Москвы. С тех пор 
ДЭГ применялось в 7 регионах 
России.

Как писала «ОГ», 7 июня 2023 
Центральная избирательная ко-
миссия России приняла реше-
ние о проведении ДЭГ осенью 
этого года в 24 регионах, в том 
числе в Свердловской области. 
Для введения такой формы го-
лосования в регионе будет со-
здана отдельная территориаль-
ная избирательная комиссия.

– Дистанционное электрон-
ное голосование не исключа-
ет другие возможности для из-
бирателей. Точно также можно 
прийти на избирательный уча-
сток и сделать свой выбор. От-
мечу, что электронная форма 
голосования предполагает про-
ведение выборов в течение не-
скольких дней. По закону это 
2  или 3 дня, – пояснила предсе-
датель избирательной комис-
сии Свердловской области Еле-
на Клименко.

Официально выборы в 
Свердловской области будут на-
значены до 20 июня.

Сопредседатели ЦОН Татьяна Мерзлякова и Александр Левин и председатель избирательной комиссии 
Елена Клименко уверены, что Свердловская область к введению ДЭГ готова
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ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ГОЛОСОВАНИЯ

Голосование по 11 выборным кампаниям состоится 10 сентября 
2023 года в Свердловской области:

 дополнительные выборы депутата Законодательного Собрания 
области по Ирбитскому округу № 13 (место стало вакантным после 
ухода в Совет Федерации Виктора Шептия);

 выборы в городские думы Екатеринбурга, Верхней Пышмы, Качканара;

 довыборы депутата думы Белоярского ГО по одномандатному округу №2;

 довыборы депутата думы Каменска-Уральского ГО по одномандатному 
округу №21;

 в сельских поселениях Восточное и Галкинское одновременно будут 
выбирать глав и депутатов местных дум;

 в сельском поселении Обуховское выберут депутатов местной думы.

В Свердловской области будут открыты 833 УИК. Свой выбор могут 
сделать почти 1 млн 355 тыс. избирателей.
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ВСЁ ДЛЯ ЛЮДЕЙ
Благоустройство. Комфорт. Развитие.

Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области

Михаил 
МИШУСТИН,
председатель 
Правительства 
Российской 
Федерации

Уровень жизни наших людей везде, в любой точке 
страны, должен быть достойным, а бытовые условия – 
комфортными. Сегодня малым городам, в отличие от 
крупных, не под силу решить многие проблемы, поэто-
му федеральное правительство принимает меры, что-
бы их поддержать. Региональные власти тоже должны 
уделять им внимание. И находить для этого новые фор-
мы, которые подходят именно для этих малых городов. 

На совещании по развитию малых городов

Свердловской области

В 2022 году Нижний Тагил отметил 300-летие. К этому 
моменту в городе уже многое было сделано, и тагиль-
чане наверняка это видят. Но не нужно останавливать-
ся на достигнутом. Мы обязательно продолжим разви-
вать Нижний Тагил. Привлекать новые инвестиции, ту-
ристов. Планов огромное количество. Это для нас один 
из серьезнейших приоритетов. 

В ходе визита в Нижний Тагил
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Верхняя Тура стала городом чудес
В муниципалитете завершилось масштабное благоустройство набережной

Сергей РЫБАКОВ, 
Юлия БАБУШКИНА

Сегодня в Верхней 
Туре праздник – здесь 
открывают вторую очередь 
благоустроенной набережной. 
Проект стоимостью почти 
200 млн рублей удалось 
реализовать благодаря победе 
города во Всероссийском 
конкурсе лучших проектов 
благоустройства в малых 
городах и исторических 
поселениях. Как 
преобразилась набережная – 
в материале «ОГ». 

В Верхней Туре сегодня про-
живает чуть больше девяти ты-
сяч человек. Несмотря на ма-
лочисленность, город бьет ре-
корды по комфортности обще-
ственных пространств. В 2017 
году верхнетуринцы выигра-
ли Всероссийской конкурс луч-
ших проектов благоустройства 

в малых городах и историче-
ских поселениях, получили фе-
деральный грант в сумме более 
100 млн рублей и облагородили 
часть набережной. 

В 2021-м город снова стал 
победителем этого конкурса и 
получил грант на вторую оче-
редь набережной – от централь-
ной площади до улицы Молод-
цова. С 2022 года здесь начались 
работы. 

Сейчас на набережной уста-
новлены скамейки, обустрое-
ны пешеходные и велодорож-
ки, лестницы для спуска к воде. 
Изюминки проекта: пляжный 
комплекс со смотровой пло-
щадкой «Маяк», плавательной 
дорожкой на воде, лодочный 
и рыбацкий пирсы и плавучие 
беседки. Также на набережной 
установлена композиция «Го-
род чудес». 

– Набережная, безуслов-
но, стала доминантой наше-
го города, точкой притяжения 

для горожан и гостей из сосед-
них городов – Кушвы, Красноу-
ральска, Качканара. Здесь мож-
но приятно провести время с 
семьей, погулять, позанимать-
ся спортом и просто насладить-
ся красивыми видами. Хотелось 
бы сказать спасибо всем жите-
лям, которые активно поддер-
живали нашу инициативу. Ре-
зультат, я уверена, превзошел 
ожидания, - сказала первый за-
меститель главы Верхней Туры 
Эльвира Дементьева. 

В этом году администра-
ция города приняла решение 
вновь участвовать во Всерос-
сийском конкурсе. На феде-
ральный грант будет претен-
довать проект благоустрой-
ства общественной террито-
рии «Прогулочный маршрут 
от центральной городской пло-
щади до Парка Победы – Мемо-
риала Славы». 

Гномы города мастеров будут из кувшинов лить воду, она будет постоянно 
циркулировать и освежать воздух

Город чудес для набережной Верхней Туры изготовили мастера по металлу из Лесного
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Вектор на Гальянку
В Нижнем Тагиле меняют облик самого густонаселенного района

Юлия БАБУШКИНА

В 2022 году второй по 
величине город Свердловской 
области – Нижний Тагил – 
отметил 300-летие. К этой 
дате в муниципалитете были 
реализованы десятки проектов 
в самых разных сферах 
жизни тагильчан. Сегодня 
Нижний Тагил не снижает 
набранных темпов развития. 
Запущены новые проекты, 
призванные сделать жизнь в 
городе еще более комфортной. 
Особое внимание местные 
власти уделяют самому 
быстрорастущему району 
– Гальяно-Горбуновскому 
массиву (ГГМ), где идет 
активная застройка и уже 
проживает более 100 тысяч 
человек. 

Стройка, которую ждали

Весной этого года на Галья-
но-Горбуновском массиве на-
чалось строительство куль-
турно–образовательного цен-
тра. Он будет состоять из двух 
зданий – в одном разместит-
ся школа искусств, в другом –  
IT-куб. Вокруг них строители 
оборудуют территорию с дет-
скими игровыми и спортивны-
ми площадками, зонами отды-
ха и парковкой для автомобилей.

– Жители очень ждали этой 
стройки, – отмечает глава Ниж-
него Тагила Владислав Пинаев. 
– В районе много учреждений 
физкультуры и спорта, а вот уч-
реждений культуры и дополни-
тельного образования не хвата-
ло. Детям, проживающим на Га-
льянке, приходилось ездить в 
музыкальные и художественные 
школы, кружки технической на-
правленности в другие микро-
районы. Теперь эта проблема бу-
дет решена.

Стоимость проекта –  
470 млн рублей. Он реализует-

ся в рамках соглашения меж-
ду администрацией города, об-
ластным правительством и  
ЕВРАЗ НТМК. 

Как сообщает пресс-служба 
мэрии, сейчас строители выпол-
няют фундаментные работы. 

– График достаточно плот-
ный, до наступления холодов не-
обходимо полностью смонти-
ровать каркасы зданий, закрыть 
тепловой контур и приступить 
к внутренним работам, – сказал 
директор МУП «Тагилдорстрой» 
Игорь Васильев.

Дворовый переворот

С 2017 года в Нижнем Таги-
ле в рамках нацпроекта «Жи-
лье и городская среда» благоу-
страивают дворовые простран-
ства. За это время комплексно 
отремонтировано 25 дворов, 

объединяющих более 90 мно-
гоквартирных домов. В этом 
году планируется благоустро-
ить два больших двора, и один 
из них – на ГГМ, по улице Дру-
жинина, 39. Его площадь пре-
вышает 21 тысячу квадратных 
метров. 

– Строительно-монтажные 
работы на объекте в самом разга-
ре. Во дворе постоянно работает 
техника. Подрядчики уже демон-
тировали старые конструкции и 
покрытия и приступили к уста-
новке бортового камня и подго-
товке основания под тротуары, 
– сообщили в пресс–службе мэ-
рии. 

Директор управляющей ком-
пании, обслуживающей тер-
риторию, Ольга Иванкова рас-
сказала, что двор после благоу-
стройства кардинально преобра-
зится: 

– Возле подъездов появят-
ся лавочки и урны, будут расши-
рены проезды, заасфальтиро-
ваны пешеходные дорожки. Ос-
новную парковку расположат за 
домом. Позаботятся и о досуге 
жильцов. В центре двора появит-
ся детская развивающая зона для 
разных возрастов. На ее оборудо-
вание в проекте предусмотрено 
шесть миллионов рублей. Рядом 
построят баскетбольную пло-
щадку с резиновым покрытием. 

Одеваем дороги

В этом году в ремонт дорог 
в Нижнем Тагиле планируется 
вложить более 900 млн рублей в 
рамках нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги». На терри-
тории ГГМ будут отремонтиро-
ваны сразу несколько дорожных 
участков. Одна из главных стро-

ительных площадок – улица Та-
гилстроевская. 

– Сейчас у нас полным ходом 
идут работы по устройству до-
рожной одежды. Ежедневно на 
объекте задействовано порядка 
10 единиц техники и 15 специа-
листов. Работаем в соответствии 
с графиком. Уже выполнили по-
рядка 60 процентов от намечен-
ного объема работ, – рассказал 
главный инженер компании–
подрядчика Егор Исаков. 

– Центр Гальянки принима-
ет совершенно другой вид, – под-
черкнул Владислав Пинаев. – 
Уверен, жители района это оце-
нят. Все, что сейчас делается в 
районе, – работа на длительную 
перспективу. Благодаря этим 
проектам качество жизни та-
гильчан будет расти. Это главная 
задача на сегодня.

И медицина

Вчера в Нижнем Тагиле 
после ремонта открылась 
детская поликлиника 
с бассейном по улице 
Тагилстроевской. 
Она обслуживает 
13,2 тысячи детей. 
Работы проводились 
в рамках нацпроекта 
«Здравоохранение», 
стоимость –  
50 млн рублей.  
В поликлинике 
полностью 
обновили кабинеты 
участковых врачей и 
физиотерапевтическое 
отделение. Заменили 
сети, сантехнику и 
электрику, установили 
новые светильники 
и мебель. Также был 
отремонтирован детский 
бассейн. 

Закладка фундамента под новый культурно-образовательный центр на Гальянке

В нацпроекте «Безопасные качественные дороги» Нижний Тагил участвует с 2019 года
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В Новоуральске досрочно 
отремонтируют садик

Детский сад №35 в Новоуральске введут в эксплуатацию после 
капремонта на два месяца раньше срока, предусмотренного 
контрактом с подрядчиком. Об этом сообщил на своей странице  
в соцсетях глава города Вячеслав ТЮМЕНЦЕВ. 

Садик, который посещает 184 ребенка, закрыли на ремонт в 2022 году. 
Тогда строители заменили окна и обновили фасад здания. Детей временно 
перевели в соседние дошкольные учреждения. В этом году ремонтные 
работы продолжились. Подрядчики делают отмостку здания и укладывают 
асфальт вокруг него. 

– Детский сад должен быть комфортным для малышей во всех 
отношениях. Это не только теплые, уютные группы, но внешний вид 
учреждения и прилегающая территория. Сейчас эти работы выполняются. 
Окончание по контракту – конец августа, но подрядчик планирует сдать 
объект уже к началу июня, – сообщил Вячеслав Тюменцев. 

К концу июня вокруг детского сада сделают комфортные асфальтовые 
дорожки

В Нижней Салде  
подсветили частный сектор

Новое уличное освещение появилось в микрорайоне Красная горка 
в Нижней Салде, где располагаются частные жилые дома. Проект 
стоимостью 1,3 млн рублей реализован при поддержке губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА. 

Первый этап работ – на улицах Свердлова и Максима Горького - был 
выполнен в 2022 году, сообщила газета «Городской вестник». Сейчас идут 
работы на улицах Фурманова, Нагорной, Луначарского и Подбельского. Всего 
в микрорайоне уже смонтировано почти два километра новых электросетей 
и установлено более 50 светильников. 

Новое уличное освещение также появится в логу при въезде на Красную 
горку. Согласно контракту, все работы должны быть завершены к концу 
июня. Однако подрядчик заявил, что справится с задачей на две недели 
раньше. 

Юлия БАБУШКИНА

Для монтажа новых светильников на опоры электрики используют 
специальную вышку

Дорожный патруль
Качество ремонта Серовского тракта около Невьянска 

проконтролировали эксперты

Юлия БАБУШКИНА

Специалисты областного 
управления автодорог 
проинспектировали 
ремонтные работы на трассе 
Екатеринбург – Нижний 
Тагил – Серов – важнейшей 
транспортной артерии 
региона, которая связывает 
областной центр с северными 
территориями. На участке  
с 87-го по 94-й километр 
вблизи Невьянска они 
провели замеры дорожного 
полотна и взяли пробы 
асфальтобетонной смеси. 

Серовский тракт ремон-
тируется в рамках нацпроекта  
«Безопасные качественные доро-
ги». Без многоступенчатой про-
верки специалистов не принима-
ется ни один обновленный уча-
сток региональной трассы.  

– Сначала проводится вход-
ной контроль материалов. Затем 
операционный контроль, когда 
заказчик и подрядчик совмест-
но контролируют ход строитель-
но-монтажных работ и соблю-
дение параметров. А завершает 

цикл приёмочный контроль от-
дельных работ и объекта в целом. 
В системном контроле заинтере-
сован и подрядчик, поскольку га-
рантия на дороги составляет пять 
лет, – рассказал первый замести-
тель начальника управления ав-
тодорог Владимир Оглоблин.

Особое внимание дорожни-
ки уделяют качеству материалов. 
Для этого в управлении действу-
ет аттестованная лаборатория. 

Состав асфальтобетонных сме-
сей предварительно согласует-
ся для каждого объекта. Затем бе-
рутся пробы материалов асфаль-
тобетонного завода и с ремонти-
руемой дороги, которые испыты-
ваются на состав, прочность, во-
достойкость. Позже дорожники 
производят отбор кернов из сло-
ёв основания и покрытия проез-
жей части. 

Один из способов проверки - отбор кернов. Это вырезание образцов 
породы в скважине и извлечение их на поверхность для исследования

Свистать всех наверх
В Верхнем Тагиле спустя 30 лет вновь открывается парусная школа

Юлия БАБУШКИНА

В этом году сбудется давняя 
мечта жителей Верхнего 
Тагила – в городе заработает 
школа парусного спорта. 
По поручению губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА 
муниципалитету выделены 
средства из областного 
бюджета на приобретение 
лодок и яхт для тренировок 
и соревнований. Школа 
будет работать на городской 
«Набережной огней», 
благоустроенной в прошлом 
году на федеральный грант.

Парусный спорт в Верхнем 
Тагиле был популярен всегда. 
Местное водохранилище, где рас-
полагается одна из крупнейших 
в регионе гидроэлектростанций, 
не замерзает круглый год – мож-
но тренироваться в любое вре-
мя. Тем не менее, в 1990-е годы па-
русная школа «приказала долго 
жить» – средств на ее содержание 
и развитие попросту не стало. 

О возрождении школы заго-
ворили в прошлом году, когда в 
городе открылась благоустро-
енная набережная под названи-
ем «Набережная огней». На пло-
щади в девять гектаров распо-
ложились игровые зоны, спорт-
площадки, беседки, различные 
арт-объекты, а также понтоны с 
выходом к воде. Проект стоимо-
стью четверть миллиона рублей 
удалось реализовать благодаря 
победе Верхнего Тагила во Все-
российском конкурсе проектов 

благоустройства в малых горо-
дах и исторических поселениях 
(см. «ОГ» №176 от 27.09.2022). Тог-
да же губернатор Евгений Куйва-
шев дал поручение местным вла-
стям возродить парусную школу. 

– Нам были выделены сред-
ства на закупку лодок и яхт, и в 
этом году мы десять бортов при-
обрели, – рассказал «ОГ» глава 
Верхнего Тагила Василий Кири-
ченко. – Также объявили аукци-

он по выбору подрядчика, кото-
рый построит на набережной 
технический корпус для хране-
ния спортивных судов. Там же 
можно будет проводить их тех- 
осмотр. За лето рассчитываем 
эти работы выполнить и к сен-
тябрю открыть школу. Тренер-
ский состав уже сформирован, 
желающих заниматься парус-
ным спортом очень много. 

Яхты для тренировок – специальные, маломерные, чтобы парусным 
спортом могли заниматься и дети
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Центр культуры 
индивидуального «пошива» 
В Кировграде построят уникальный объект для молодежи почти за 545 млн рублей 

Наталья ШАДРИНА

В еще одном городе 
Горноуральского округа, 
Кировграде, скоро появится 
очень амбициозный объект 
для молодежи – Центр 
культурного развития.  
Его построят в самом центре, 
на месте старого кинотеатра 
«Спутник». Проект уже прошел 
государственную экспертизу, 
стоимость объекта оценили  
в 544,2 млн рублей. 

С инициативой строитель-
ства Центра к главе Александру 
Оськину обратилась молодеж-
ная организация Кировградско-
го городского округа, которая 
объединяет «молодежки» мест-
ных промышленных предпри-
ятий, бюджетников. Они разра-
ботали проект технического за-
дания, подробно расписали, что 
должно быть в новом Центре – 
от спортивных залов до кино-  

аудитории с операторской. 
– В городе это очень сильная, 

активная молодежная организа-
ция, наши помощники, – расска-
зывает «Облгазете» глава Киров-
градского ГО Александр Оськин. 
– Они сами готовили материа-
лы для проектирования, по су-
ти, они наши заказчики – а мы 
уже исполнители. Понимаете, 
в таких территориях, как у нас, 
очень много делается для детей 
– это и центры детского творче-
ства, художественные и музы-
кальные школы, спортивные 
секции и так далее. Для ветера-
нов немало разных кружков по 
интересам. А вот что касается ра-
ботающей молодежи, есть боль-
шой пробел. Это подтвердил и 
опрос, который мы проводили 
среди населения. Поэтому очень 
хочется, чтобы в городе появи-
лось заведение именно для мо-
лодого поколения.

Центр культурного разви-
тия будет построен в самом цен-
тре Кировграда. Сейчас на этом 
месте находится бывший кино-

театр «Спутник», сегодня он за-
крыт, поскольку здание являет-
ся аварийным. Новый объект бу-
дет соседствовать с Парком По-
беды, новой школой и Центром 
детского творчества. 

– В 2021 году к нам в Киров-
град приезжал губернатор Ев-
гений Куйвашев, он поддержал 
проект, по его поручению мы 
сделали все необходимые экс-
пертизы, – отмечает Александр 
Оськин. – Это будет действи-
тельно уникальный объект. Де-
ло в том, что мы искали, есть ли 
подобные Центры для молоде-
жи в других территориях, что-
бы взять типовой проект и при-
вязать к нашей территории. 
Оказалось, что их нет не толь-
ко в нашей области, но в стране. 
Подобный построен в Оренбур-
ге, но он очень большой, а вот 
примера для небольших про-
мышленных городов с населе-
нием 30–50 тысяч человек до 
нас не было. 

Проект кировградского Цен-
тра культурного развития был 

презентован в региональном 
министерстве культуры и лично 
министру культуры России Оль-
ге Любимовой.

Площадь Центра культурно-
го развития составит 4850 кв.м. 
Изюминкой архитектуры зда-
ния будет прозрачный купол. 
На цокольном этаже разместят 
конференц–зал и зону ковор-
кинга. Этажом выше будут рас-
положены выставочные залы, 
класс хореографии, помещения 
для разного вида занятий. На 
верхнем уровне запланирован 
современный читальный зал с 
книгохранилищем, студии ви-
део– и звукозаписи, небольшой 
кинотеатр на 30 мест. 

– В Центре предусмотрено 
все для того, чтобы молодежь 
могла приятно и полезно прове-
сти время. Девушки очень про-
сили помещения для йоги и пи-
латеса, все это будет, – добавляет 
Александр Оськин. – Важно, что 
появится игровая комната для 
деток, чтобы сюда могли прий-
ти молодые родители и спокой-

но заниматься выбранными на-
правлениями, пока с их ребен-
ком играют специалисты. 

Стоимость объекта – 544,2 
млн рублей. Сейчас решается 
вопрос с финансированием, ад-
министрация Кировградско-
го ГО подала заявку, чтобы ре-
ализовать проект в рамках ре-
гиональной программы мини-
стерства строительства и разви-
тия инфраструктуры Свердлов-
ской области. Планируется, что 
денежные средства на создание 
объекта поступят из региональ-
ного, местного бюджета и вне-
бюджетных источников – ком-
пании «УГМК» и Кировградско-
го завода твердых сплавов. 

– Как только вопрос с финан-
сированием будет окончатель-
но решен, приступим к строи-
тельству, – добавляет Александр 
Оськин. – Подрядная компания 
сильная, мы в ней уверены, по-
этому планируем за 11 месяцев 
Центр построить и ввести в экс-
плуатацию. 

Так будет выглядеть холл Центра развития культуры в Кировграде
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В Новоуральске восстановили фонтан
Юлия БАБУШКИНА

Специалисты управления 
городского хозяйства 
запустили уличный объект 
в работу к предстоящему 
Дню России, рассказал глава 
города Вячеслав ТЮМЕНЦЕВ. 

В середине мая городской 
фонтан перестал функциони-
ровать. Как выяснилось, вы-
шел из строя насос, который 
обеспечивал необходимое дав-
ление и расход воды. 

– Перед специалистами 
коммунальной службы встала 

задача – не только найти оте-
чественные аналоги деталей, 
но и успеть привести в поря-
док оборудование до главного 
праздника страны. Очень рад, 
что все получилось, – расска-
зал глава. 

Фонтан будет работать все 
лето в ежедневном режиме с 
09.00 до 22.00. Вокруг него лю-
бят прогуливаться мамочки с 
детьми (на фото), подростки и 
пожилые люди. В соцсетях но-
вость о возобновлении рабо-
ты фонтана жители встрети-
ли на ура. 

Водный напор пока небольшой, но в ближайшее время фонтан 
«разойдется»
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Уточнен график 

доставки пенсий 

свердловчанам  

в июне

Почта России уточнила, 
как будет доставлять 
пенсии в Свердловской 
области в июне, 
сообщает департамент 
информационной политики 
региона. Пенсионерам 
из Екатеринбурга, 
Алапаевска, Новоуральска, 
Каменска-Уральского, 
Красноуфимска, которые 
получают выплаты 12 
числа, доставят средства  
в праздничный день. 

В остальных территориях 
Свердловской области, где 
обычно получают пенсии  
11 и 12 числа, выплаты поступят 
9 и 10 июня соответственно, 
а о дате вручения средств 
жителей проинформируют 
дополнительно. Кассы 
отделений почтовой связи  
12 июня работать не будут.  

Напомним, новый порядок 
доставки выплат действует в 
России с 1 мая. Пенсию тем, кто 
получает её с доставкой на дом, 
привозит сотрудник «Почты 
России», раньше это могли 
делать сотрудники частных 
компаний.

В Свердловской области 
«Почта России» создала 
19 новых участков по 
доставке пенсий и пособий 
на территориях, где раньше 
работали альтернативные 
доставочные организации. 
На работу вышли новые 
сотрудники — в том числе 
те, кто ранее работал у 
альтернативных операторов. 
Всем пенсионерам в первый 
месяц нововведений при 
вручении пенсий сообщили 
дату доставки пенсии 
в следующем месяце. 
Одновременно пенсионеры 
могли подать заявление о 
смене способа получения 
денег, выбрав между доставкой 
на дом, получением в 
отделении «Почты России» или 
перечислением на карточный 
счет.

Доставлять июньские пенсии 
и пособия в регионе будут 

с 3 по 24 число.

Рассказать об адресах 
и режиме работы отделений, 
ответить на другие вопросы 
по доставке выплат на дом 
сотрудники «Почты России» 
готовы по номеру телефона

8(343) 227-04-39 

ежедневно 

с 9.00 до 21.00. 

В остальное время звонок 
переводится на специалиста 
федерального контактного 
центра.

Валерия БЕЛЯКОВА
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Пофестивалим «Учитесь 
строить диалоги»

Вчера, 8 июня, в Российском 
государственном 
профессионально-
педагогическом университете 
(РГППУ) стартовал форум 
«Знание. Учитель», 
организованный совместно 
с Российским обществом 
«Знание». Двухдневное 
мероприятие проходит 
в рамках Года педагога 
и наставника. Главным 
спикером выступил российский 
фигурист, заслуженный мастер 
спорта Алексей ЯГУДИН.

Олимпийский чемпион 
2002 года рассказал студентам 
о том, кто был его наставником 
на разных этапах спортивной 
карьеры, посоветовал 
не сдаваться и быть 
упорными. На вопрос о том, 
что бы он пожелал будущим 
педагогам, Алексей Ягудин 
ответил: 

– Каждый родитель 
желает своему ребенку самого 
наилучшего. Поэтому нужно 
относиться к своим ученикам так, 
как будто вы – семья, а они – ваши 
дети. Учитесь строить диалоги, 
а не монологи: так поступают 
мудрые наставники.  

После выступления 
Алексея Ягудина спикеры, 
среди которых были педагоги, 
журналисты и блогеры, провели 
для студентов серию мастер-
классов. Ребятам раскрыли 
секреты ораторского искусства 
и самопрезентации, дали 
советы, как организовать 
интересный урок.

Также состоялась церемония 
подписания соглашения 
о сотрудничестве РГППУ 
и Российского общества «Знание». 

Владимир ВАСИЛЬЕВ
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В Новоуральске три дня праздничных выходных – 
с 10 по 12 июня – будет трубить и греметь 25-й 
Всероссийский конкурс-фестиваль духовых и эстрадно-
джазовых оркестров «Новоуральские фанфары». 
В этом году он пройдет с особым размахом. В городе 
соберутся 34 оркестра – детские, юношеские и взрослые, 
профессиональные и любительские, военные и джазовые.

В первый день музыкального фестиваля в ЦПКиО 
состоится выступление духовых оркестров (старт в 16:00), 
а затем перед гостями «Фанфар» выступит пермский 
уличный театр «Туки-луки». 11 июня помимо конкурсной 
программы, которая будет длиться на протяжении всего дня, 
запланирован вечерний концерт «Мушкетеры ее Величества 
Музыки» в Театре музыки, драмы и комедии, а в качестве 
специального гостя приглашен народный артист России 
Максим Дунаевский. 

Кульминация «Новоуральских фанфар» случится, 
конечно же, в День России. Сразу после традиционного 
марш-парада оркестров, в 17:00 в ЦПКиО соберутся те, кто 
попробует установить рекорд России по самому массовому 
исполнению песни Александры Пахмутовой «Надежда». 
К действу присоединится сводный оркестр фестиваля – 
порядка 500 музыкантов, а также солисты Театра музыки, 
драмы и комедии, вокалисты учреждений культуры  
и, конечно, жители Новоуральска. 

– Новоуральцы, поддержите и вы! Непременно станьте 
участниками зрелищного фестиваля –«Новоуральские 
фанфары», – призвал в своем telegram-канале горожан глава 
Новоуральского городского округа Вячеслав Тюменцев. 

Затем гостей ждет плац-концерт военных оркестров, а 
закроет фестиваль выступление приглашенной джаз-дивы, 
звезды шоу «Голос» Этери Бериашвили. 

Традиционно в середине июня свердловчан ждет 
масштабная джаз-вечеринка на открытом воздухе. 
Конечно, речь о фестивале  «EverJazz», который в этом 
году пройдет уже в десятый раз. Музыкальный 9-часовой 
марафон проведут 17 июня на базе отдыха «Иволга» 
(она находится на 35-м км Сысертского тракта). Проект 
реализуется при поддержке минкультуры Свердловской 
области и Президентского фонда культурных инициатив.

На юбилейный «EverJazz» съедутся 150 музыкантов, 
которые будут выступать на трех площадках феста. Музыка 
будет литься нон-стоп – с 11 утра и до позднего вечера.

Среди хэдлайнеров нынешнего года: трубач, 
телеведущий Вадим Эйленкриг, легенда джазовой 
виолончели Артём Манукян, популяризатор валторны 
Аркадий Шилклопер, звезда отечественного 

традиционного рок-н-ролла Денис Мажуков и гений 
скрипки из Иордании Яруб Смараит.

Главная сцена третий год будет предоставлена биг-
бендам – большим джазовым оркестрам. Гости фестиваля 
услышат биг-бенд Башкирской филармонии под управлением 
Олега Касимова, эстрадно-джазовый оркестр Платона 
Газелериди «Музком-Бенд», московскую команду Real Jam. 
Особое место в программе займет екатеринбургский «Другой 
Оркестр», который совместит классику и электронную музыку.

Музыкальный open-air дополнят лекциями, мастер-
классами, детской зоной и ярмаркой ремесел. Для тех, кто 
планирует добираться до базы «Иволга» (и обратно) не на 
своем автомобиле, будут доступны бесплатные автобусы. 
Отъезд из Екатеринбурга – в 12:30, от Храма-на Крови. 
Необходима обязательная регистрация на сайте фестиваля. 

17 июня в Центральном парке культуры и отдыха во 
второй раз пройдет «Маяковский-фест». В этом году он 
приурочен сразу к нескольким круглым датам: 90-летию 
парка (он открылся в мае 1933 года) и 130-летию со дня 
рождения Владимира Маяковского (поэт родился 19 июля 
1893 года). Ну, и как многие мероприятия в столице Урала, 
фестиваль пройдет под знаком грядущего 300-летия 
Екатеринбурга. 

Главная сцена события будет посвящена музыке, 
в качестве хэдлайнера приглашен Пётр Налич. На сцене 
Саундпарк выступит поэтический гость фестиваля – Анна 
Егоян. Также в программе – поэтическая дуэль «Мой 
Маяковский/Моя Цветаева» от объединения «Чтецы», 

свободные чтения на трибуне поэта и литературно-
музыкальная композиция «Маяковский и поэты Серебряного 
века». Кроме того, гости смогут послушать несколько лекций 
по теме от руководителя комикс-центра Smart библиотеки 
им. Ахматовой (Москва) Андрея Дроздова – «Маяковский. 
Как делать стихи» и от Свердловской киностудии – «Как кино 
пришло в Екатеринбург». 

Любителей мастер-классов тоже не обойдут стороной – 
на фестивале можно будет попробовать себя в съемке 
немого кино и в создании плакатов. Дополнит программу 
киноафиша: фильмы Фестиваля уличного кино и показ 
картины «Безымянная звезда» (Свердловская киностудия). 
Вход на события фестиваля свободный. 

XVI Международный театральный фестиваль «Коляда-
Plays» в этом году пройдет с 20 по 30 июня. Смотр примут 
семь площадок столицы Урала, помимо Коляда-Театра, 
это Камерный театр, Свердловская детская филармония, 
Театр балета «Щелкунчик», Свердловская музкомедия, 
Театр кукол и Учебный театр ЕГТИ. Событие проходит при 
поддержке министерства культуры Свердловской области. 

В конкурс фестиваля вошли 30 постановок из 
разных городов – Вологды, Кирова, Кемерово, Магадана, 
Новгорода, Таганрога и других, а также Казахстана 
и Кыргызстана. По правилам смотра спектакли поставлены 
по пьесам уральских драматургов или лауреатов конкурса 
«Евразия» либо по пьесе самого Николая Коляды.

Дважды в конкурсной программе представлены 
театральные работы по пьесе обозревателя «Областной 
газеты» Михаила Батурина – «Зебры не ржут». Этот 
материал для постановки выбрали Шадринский 
драматический театр и Театр «Без театра» из Омска. 

Что касается коллективов из нашей области, то 

в конкурс вошли два спектакля от драматурга Алексея 
Еньшина – постановка Серовского театра драмы - «9Б» 
(в инсценировке Еньшина, по пьесе Бориса Васильева
«Завтра была война») и «Угонщица» Ирбитского драмтеатра.

«Новый молодежный театр» Нижнего Тагила 
покажет притчу «Конец февраля» (автор Екатерина 
Антонова), а Нижнетагильский драмтеатр им. Д.Н.Мамина-
Сибиряка представит «Озорника» (по рассказу Дмитрия 
Наркисовича, в инсценировке Ирины Васьковской). 
Екатеринбург на «Коляда-Plays» заявлен двумя работами 
Независимого театра «ТУТ» по пьесам Ярославы 
Пулинович и Романа Козырчикова. 

На внеконкурсную программу, безусловно, тоже стоит 
обратить внимание. В ее рамках запланированы читки, 
показ фильмов фестиваля «Кинопроба», представление 
эскизов нескольких спектаклей, один из которых посвящен 
как раз Шигирскому идолу. Постановка по пьесе Евгения 
Перминова так и называется «Идол», ее презентуют 
24 июня на сцене «Коляда-театра». 

«ОГ» представляет гид по самым интересным культурным фестам ближайшего времени 

Самая большая 
надежда 
на Новоуральск 

Юбилейный 
«EverJazz» 

ЦПКиО тоже 
отметит юбилеи. 
И парка, и Маяковского 

«Коляда-Plays»: 
от «Идола» 
до «Озорника»

Студенты не только слушали 
олимпийского чемпиона, но и 
задавали ему вопросы
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РЕМОНТ 
• стиральных машин 

• посудомоечных машин 

• холодильников 

• электроплит 

• духовых шкафов

• водонагревателей 

• телевизоров 

• кофемашин 

• микроволновых печей 

• пылесосов 

• кондиционеров 

• Мастер на час 

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33

В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать 
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несёт рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации, 
цена действительна на момент публикации. 
Б – материалы, помеченные этим значком, 
публикуются на коммерческой основе

При перепечатке материалов ссылка 
на «ОГ» обязательна
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 Дома, бани
 Внутренняя отделка 
 Печки, колодцы
 Теплицы
 Крыши, сайдинг
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 Веранды
 Заборы
 Ворота, калитки
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СТРОИТЕЛЬНАЯ 
БРИГАДА

ВЫПОЛНЯЕМ ВСЕ ВИДЫ РАБОТ

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

8 (922) 298-56-22,  Михаил

СО СВОИМ СТРОИТЕЛЬНЫМ МАТЕРИАЛОМ:

ВНИМАНИЕ!

ПЕНСИОНЕРАМ 
СКИДКИ          до  23%!

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 г. 

№  174-  ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 

Правительства Свердловской области от 12.08.2021 г. № 489-ПП 

«Об утверждении форм отчетов о деятельности государственно-

го автономного учреждения Свердловской области и об исполь-

зовании закрепленного за ним государственного имущества» 

Государственное автономное учреждение здравоохранения 
Свердловской области «Нижнетуринская городская стоматоло-
гическая поликлиника» публикует отчет о результатах деятель-

ности государственного автономного учреждения Свердловской 

области и об использовании закрепленного за ним государ-

ственного имущества за 2022 г. на портале www.pravo.gov66.ru
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».
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С нами ЗОЖ
Народосбережение стало главной темой 

Уральского конгресса по здоровому образу жизни

Михаил БАТУРИН

7-8 июня в Екатеринбурге 
более 800 специалистов 
из различных уголков России 
на XV Уральском конгрессе 
по ЗОЖ обменивались 
опытом реализации 
профилактических 
мероприятий. Особый 
акцент был сделан 
на укреплении здоровья 
детей, активном долголетии 
старшего поколения 
и вакцинопрофилактике – 
ключевых направлениях 
нацпроектов 
«Здравоохранение» 
и «Демография».

В рамках XV Уральского 
конгресса по ЗОЖ состоялось 
12 симпозиумов, на которых бы-
ли озвучены около 100 докла-
дов. Для участия в мероприя-
тии в Екатеринбург приехали 
представители шести субъектов 
УрФО, Москвы, Санкт-Петербур-
га, Пермского края и Башкорто-
стана.

Проведение в Свердловской 
области конгресса по здорово-
му образу жизни стало не толь-
ко хорошей традицией, но и се-
рьезным стимулом в развитии, 
в том числе и регионального 
здравоохранения, считает ви-
це-губернатор Свердловской об-
ласти Павел Креков:

– Сегодня одной из стратеги-
ческих задач является народо-
сбережение и создание условий, 
когда люди живут гораздо доль-
ше и качественнее. А это в пер-
вую очередь связано со здоро-
вым образом жизни, с внедре-
нием технологий, которые спо-
собствуют развитию системы 
профилактики.

Участники конгресса в ходе 
обсуждений уделили внимание 
особенностям работы со стар-
шим поколением и успешным 
практикам, получившим рас-
пространение после пандемии 
новой коронавирусной инфек-
ции. Показательным стал опыт 
взаимодействия Центра обще-
ственного здоровья и медицин-
ской профилактики с муни-
ципальным объединением би-
блиотек Екатеринбурга и куль-
турным центром «Минора», на-
правленный на профилактику 
хронических неинфекционных 
заболеваний, деменции, укре-
пление психологического здо-

ровья уральцев пожилого воз-
раста. Только за последний год 
в  мероприятиях приняли уча-
стие порядка 2000 человек.

– Мы каждый год стараем-
ся привнести в профилакти-
ческую работу что-то новое. В 
пандемию развивали разные 
формы взаимодействия в он-
лайн-режиме, расширяли вы-
ездную работу по вакцинопро-
филактике. Сегодня стремим-
ся разнообразить скрининго-
вые и диспансерные обследо-
вания свердловчан, внедряем 
современные и визуально бо-
лее привлекательные методы 
профилактики при проведе-
нии массовых мероприятий,  – 
заявил главный врач Цен-
тра общественного здоровья 
и медицинской профилакти-
ки нашего региона Александр 
 Харитонов.

Особый акцент спикеры сде-
лали на укреплении здоровья 
детей. Нововведением текуще-
го года в этом направлении стал 
проект «Сердце зовет», направ-
ленный на профориентацию 
учащихся образовательных уч-
реждений и снижение кадро-
вого дефицита в здравоохране-
нии.

– Прибыли гости со всей 
России. Идет обмен как в оф-
флайн-формате, так и в онлайн. 
Интересны наработки коллег по 
взаимодействию с детьми, под-
ростками и студентами, ведение 
профилактики в игровой фор-
ме, – сказала участница конгрес-
са, руководитель Музея гигие-
ны Центра общественного здо-
ровья и медицинской профи-
лактики Свердловской области 
Татьяна Картавенко.

Приятным сюрпризом для 
участников конгресса стало под-
ведение итогов областного кон-
курса «Сказочные истории о Здо-
ровье». Дети от 7 до 11 лет писа-
ли сказки о принципах здоро-
вого образа жизни и профилак-
тике инфекционных заболева-
ний. Такой конкурс в Свердлов-
ской области впервые проводил-
ся для формирования навыков 
ЗОЖ и культуры здоровья ураль-
цев в рамках Десятилетия дет-
ства, объявленного Президентом 
РФ Владимиром Путиным до 
2027 года. Ребята прислали более 
200 работ, авторы лучших из них 
получили памятные подарки и 
заслуженное признание участ-
ников мероприятия. 

На конгрессе гостям был представлен велошейкер, дающий возможность 
сделать полезные для здоровья смузи, просто крутя педали велотренажера 
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